

VTT

Les Lorrains à l'heure de la reprise

Ça bouge chez les crosseurs

Les trois coups de la saison de cross-country seront donnés ce dimanche à Villers. Avec, sur la ligne de départ, des effectifs sensiblement remodelés.

Nancy. Dimanche à Villers, la saison va reprendre ses droits pour les crosseurs. Mais dans un paysage quelque peu différent de l'an passé. Tout d'abord en ce qui concerne l'élite régionale et plus précisément les pilotes engagés en Coupe du monde. Au sein de la BMC, le Romarimontain Julien Absalon demeure sur le pont, à l'orée d'une saison décisive au terme de laquelle il décidera de s'engager ou pas pour les Jeux de Rio.

Mais ce n'est pas le cas des deux Vosgiennes qui l'avaient accompagné à l'international l'an passé. La Déodatienne Sabrina Enaux va en effet mettre 2014 entre parenthèses sportives pour devenir maman, alors que la Stéphanoise Lucie Chainel a décidé de ne pas enchaîner de nouveau cyclo-cross et tout-terrain avec le team BH-SR Sun-tour.

Un team BH qui a, d'ailleurs, pillé la structure vosgienne UCI Focus-Rotor-coaching-system.fr en recrutant deux de ses têtes d'affiche, l'Alsacienne Perrine Clauzel et l'Auvergnat Jordan Sarrou. Des dé-

parts compensés par l'arrivée du Bourguignon Clément Pelletier et de l'Isérois Romain Seigle. Et cela dans un ensemble qui restera emmené par le champion de France de l'éliminator, le Bressaud Titouan Perrin-Ganier et par son frère cadet, Néilo. Un international juniors qui vient de se fracturer l'ulna à l'entraînement.

Paul Remy en DN3

Alors que l'ensemble Specialized-Solodet de la trentenaire Enaux va rester en sommeil, un autre groupe UCI vient de se créer dans son département : le Team Vosges VTT. Ce qui va permettre notamment au Raonnais Vincent Sibille et au Déodatien Corentin Cousteur de découvrir les routes internationales.

Côté meurthe-et-mosellan, le team Culture Vélo Nancy, doté du label régional, va s'élancer en DN2 avec, pour la première fois, un élément de 1^{re} catégorie, le Thionvillois Arnaud Taurelle. Et cela tout en conservant ses cadres, le Badonvillois Pierre Morque et la Villaroise Laurine Macinot. Dans l'effectif, l'Hettangeois



■ Le VTT Fun Club va retrouver cette saison son leader Paul Rémy, de retour au bercail. Photo d'archives

Nicolas Leclaire remplace le Villarois Hugo Bédard.

Un sociétaire du VTT Fun Club qui va rejoindre le DN3 de son club. Régis Voiry se remettant toujours de la fracture du bras, dont il a été victime au championnat de France, et Corentin Macinot ayant décidé de se concentrer sur l'enduro, ce collectif accueille deux cadets en provenance de

l'Ufolep, les Bouxiérois Louis Iuretig et Arthur Beurey.

Mais surtout, les banlieusards nancéiens vont retrouver leur leader : Paul Rémy. Un pur Villarois plutôt spécialiste du cross marathon, qui a été contraint de quitter le team Scott-La Clusaz, comme l'explique son président, Benoît Gasparetti : « Paul travaille

chez Scott et il n'avait plus trop le temps pour être dans un team UCI. Il ne peut pas tout faire à fond. Donc il est revenu chez nous, parce que c'est un fidèle du club. Actuellement, il est en Chine. Mais il pourra faire toutes les Coupes de France avec nous. » Ce qui pourrait permettre au VTT Fun Club d'intégrer un top 20 synonyme de DN2.